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Цели и задачи комитета на 2023 г.

Цель • содействие росту партнерских взаимоотношений российских разработчиков в области 

достижения совместимости их продуктов и совместного представления комплексных 

решений

Задачи • развитие Каталога совместимости российского ПО и Каталога «Импортозамещения») 

для продвижения среди заказчиков отечественных решений вместо иностранных

• продвижение среди разработчиков идей совместимости ПО, создания комплексных 

стеков и платформ на основе продуктовой интеграции

• продвижения отечественных решений на различных отраслевых мероприятиях

• сформировать системный подход к взаимодействию с ИЦК и ЦКР
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Итоги работы комитета 

В 2023 году в новостных лентах АРПП 

содержится информация по ~ 400 

событиям интеграции решений 

российских разработчиков, что 

подтверждает значимость задач 

интеграции и работы Комитета.

• Испытания на совместимость решений

• Подтверждение совместимости продуктов

• Рост признания значимости совместимости в отрасли и в государстве

• Подготовка проекта изменений в п.325

• Обсуждения в различных форматах других актуальных вопросов 

интеграции
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Итоги работы комитета 

Продолжается активное наполнение 

Каталога совместимости российского ПО

https://catalog.arppsoft.ru/

За год количество записей о 

совместимости в Каталоге АРПП 

возросло на 21% и достигло 2625. 

Лидеры — Ред Софт, Базальт, Астра, 

Аскон.

• 27.10.2023 «Импортозамещение и цифровую трансформацию 

регионов обсудили на ПРОФ-IT»

• Глава АРПП рассказал о работе профильного Комитета по интеграции 

российского ПО и представил возможности АРПП в части 

предоставления бесплатной отраслевой экспертизы — на сайте АРПП 

можно воспользоваться Каталогом «Импортозамещение», в котором 

представлено более 2200 отечественных решений, Перечнем 

российских решений для субъектов КИИ (более 430 продуктов), 

Каталогом совместимости российского ПО (более 2000 продуктов), 

Каталогом образовательных инициатив и программ (более 200 

продуктов), а также Навигатором востребованных мер поддержки ИТ-

отрасли, который содержит более 40 вариантов.
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14.08.2023

Ренат Лашин: «Когда к нам обращается компания, мы

предоставляем массу возможностей, помогающих ей в

развитии» Интервью

12.04.2023

На сессии АРПП в рамках РНВТ-2023 разработчики

рассказали о совместимости российских ИТ-решений

Итоги работы комитета 
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26.03.2024

АРПП «Отечественный софт» определила сроки

обеспечения совместимости классов ПО с

российскими ОС и предложила Минцифры включить

эти сведения в перечень дополнительных требований

к реестру ПО. Данные были подготовлены на основе

опроса компаний-членов АРПП.
В течение 2023 года

Взаимодействие ИЦК и ЦКР в различных форматах

Встречи участников ЦКР с представителями компаний -

членов Ассоциации крупнейших потребителей

программного обеспечения и оборудования.

Обсуждение их потребностей в области резервного

копирования и СУБД.

https://www.cadmaster.ru/magazin/rubrics/others/interview.html


Итоги работы комитета 
26.05.2023 АРПП будет
участвовать в наполнении реестра
ПО для вузов

03.10.2023 Решения для управления 
бизнесом и финансами представили 
эксперты АРПП в Екатеринбурге

По словам модератора сессии Ивана

Панченко: «Тематика сессии была

разнообразной — одни компании

рассказывали о своих перспективных

экспериментах, другие представляли

свои зрелые решения и технологии, на

которых можно опираться в

импортозамещении уже сейчас

09.02.2023 Сессия АРПП
«Отечественный софт» прошла 
на Инфофоруме-2023. 

Ренат Лашин призвал совместными 

усилиями преодолевать проблемы 

перехода на российские ИТ-решения
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«Сотрудничество в рамках реестра станет

реальным примером взаимовыгодной

долгосрочной кооперации на рынке:

предоставляя льготные условия компании-

разработчики (вендоры) получат в лице

вузов стабильных партнеров и сформируют

целевую аудиторию пользователей из

числа студентов, которые будут „знать“

продукт со студенческой скамьи», —

уверена Дарья Кирьянова*

* Заместитель Министра науки и высшего образования РФ


